
 

Conseils d’adjoints – 14/12/2020 18h 
Compte rendu 

 

En salle des élus   
 
Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, J CHAPUS, MJ JOUBERT, G LEVEQUE, M CASTELLANO, E PUYJALINET  
Excusés : M. GILLE, C. ROTHEA 
 
_____________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 

 

ARBITRAGES 
 
Moyens généraux / informatique  

 
Suite à l’accord de principe de la convention affaires générales du 12/11, formalisation d’une 
convention d’adhésion pour adhésion au service informatique mutualisé de la ccvg.  
 
La CCVG dispose de 4 interlocuteurs dédiés.  
 
Intérêt : avoir une vision plus prospective au niveau matériel. Evaluation budgétaire globale.  
 
Rappel du périmètre :  

- Le maintien en conditions opérationnelles de l’infrastructure matériel (y compris écoles) 
et logiciel de la collectivité. 

- Supervision, paramétrage et optimisation des équipements informatique (hyperviseurs, 
serveurs, postes, switchs …) => cela comprend l’installation des matériels, paramétrage 
du compte utilisateur, etc…. 

- Supervision, paramétrage et optimisation des équipements de sécurité (Antivirus, 
firewall, patchs …) 

- Budgétisation et déploiement de l’évolution du parc utilisateurs, hors infrastructure. 
- Gestion et suivi des contrats, hors éditeurs métiers. 
- Supervision et gestion de la sauvegarde. 
- Déploiement de correctifs. 
- Mise à jour des logiciels métiers en production via le support de l’éditeur. 
- Maintien et supervision des liens data. 
- Des préconisations quant à l’évolution des infrastructures informatique et 

téléphonique. 
- Des préconisations quant à l’évolution des liens data (accès internet, MPLS, VPN …). 
- Des demandes de devis ou appui dans la négociation auprès des prestataires.  
- Des préconisations dans le cadre de renouvellement / acquisition de logiciels métiers. 
- Une veille réglementaire. 
- Le pilotage de projets techniques :  

o Aide à la définition des nouveaux projets. 
o Audit fonctionnel et organisationnel. 
o Analyse des offres des consultations produites, décision. 
o Suivi de la mise en œuvre de la solution retenue. 

 
Proposition de participation annuelle : 11 000 € (en année pleine, soit 10 083 € en 2021 si 
démarrage au 1/02). Proposition intègre fléchage d’un agent dédié qui peut être présent sur site 
un jour / semaine.  
 
Présence sur place pour évaluer le besoin.  
 
Actuellement, intervention d’ANTEA :  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Avis favorable pour 
mutualisation 
informatique. Passage 
en CM du 24/03 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



- Contrat cadre de 6 800 € TTC / an d’assistance et monitoring + prestations sur chaque 
installation / paramétrage de nouveau matériel (2 000 € TTC sur l’année 2020) 

 
Moyens généraux / copieurs 

 
Le marché des copieurs (maintenance et exploitation) arrive à échéance à fin février 2021, dans 
le cadre d’un groupement de commandes avec la CCVG. 
Toutes les voies d’économies possibles ayant été exploitées dans ce premier groupement de 4 
ans.  
Aussi, la CCVG a procédé à un sourcing des autres pistes d’économies. 
Millery dispose aujourd’hui de 6 copieurs, dont 3 qui sont multifonctions (noir et blanc + 
couleur). La dépense annuelle varie entre 6 600 et 8 500 € / an, puisque cela dépend de la 
volumétrie des copies.  
 
Si la CCVG se raccroche au groupement de commande de l’UGAP, nous pourrions envisager une 
économie complémentaire de 17%.  
 

 Est-ce que l’on s’engage dans cette piste ?  
 Est-ce que l’on privilégie l’achat ou la location ?  
 Quel périmètre ? Aujourd’hui, la bibliothèque ne dispose pas de copieur, mais un 

copieur est mis à disposition d’une association. Réaffecter ce copieur à la 
bibliothèque ?  

 
Bâtiments / aménagement locaux  

 
Occupation accueil et distribution des bureaux existants.  
 
Anticiper : arrivée de la nouvelle responsable enfance culture, libération de la salle des élus par 
les animateurs pour un autre bureau mutualisé, mise à disposition potentielle d’un bureau 
pour l’informaticien CCVG (un jour par semaine à compter de février).  
De même, besoin potentiel d’un espace pour la mission d’archivage du Cdg dans le courant de 
l’année 2021 (devis reçu, à étudier dans le cadre de la préparation budgétaire).  

 Arbitrage sur implantation projetée sur l’espace accueil de l’agent d’état civil et 
répartition des bureaux   
 

 

INFORMATIONS 
 
COVID-19 Point d’étape  

 
Récapitulatif des dernières mesures.  
 
Couvre-feu applicable à partir de 20h à compter de ce mardi 15/12. 
 
Sur la pratique sportive :  

- il est rappelé que pour les mineurs, la pratique sportive est de nouveau autorisée en 
intérieur, après l’avoir été en extérieur. Cette activité devra s’effectuer dans le respect 
des horaires du couvre-feu (retour à domicile au plus tard à 20h). Seule une pratique 
sans proximité avec les autres sportifs est autorisée, ce qui exclut les pratiques 
sportives avec contacts. Ces dispositions s’appliquent dans le respect des protocoles 
applicables (distanciation, port du masque avant et après la pratique) et avec accès 
aux vestiaires collectifs. 

 
Les rassemblements demeurent limités à 6 personnes dans l’espace public sauf si l’activité est 
encadrée par un éducateur sportif diplômé. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Confirmation de 
l’intérêt de s’engager 
dans la démarche 
UGAP, sous réserve de 
précisions (à valider en 
commission du 14/01) 
sur achat ou location. 
Intégrer la 
bibliothèque dans ce 
périmètre 
 
 
 
Bureaux : pas d’ajout 
de nouveau bureau à 
l’accueil et maintien 
dans l’espace vitré.  
Etudier rapidement 
faisabilité de micro 
aménagements pour 
utilisation des bureaux 
« ancienne poste » en 
mars 
 
Mise en place d’un 
calendrier partagé salle 
des élus  
 
Remettre à disposition 
la salle de pause  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



- S’agissant des adultes, dans l’espace public et dans les équipements sportifs de plein 
air, la pratique auto-organisée comme encadrée par un club ou une association reste 
possible dans le respect du couvre-feu (retour au domicile à 20 h maximum) et dans la 
limite de 6 personnes sur l’espace public (y compris l’éducateur diplômé) pas de limite 
sur l’équipement sportif si encadré 

Dans les gymnases, la pratique sportive des majeurs reste interdite.  
 
Dispositif « tous testés avant Noël » mis en place par la Région. Différents points de contrôle 
à Charly, Brignais et Grigny.  
 
Services à la population / Bilan ouverture accueil 

 
Bilan fréquentation : une quarantaine de passages / jour en moyenne sur novembre, avec un 
chiffre d’affaires de 10 000 €, 7 300 € de retraits. 
 
Interventions sur le DAB pour faire des mises à jour de maintenance.  
 
Marché : des bons retours avec une hausse sensible de la fréquentation.   
Vigilance à avoir sur le dépôt de déchets => La PM va refaire passer les messages.  
 
Difficulté liée au développement des relais colis dans différents commerces (y compris Art 
Café) sur Millery qui créé des nuisances (livraisons et « drive » véhicules).  
 
 
Bâtiments / Vidéoprotection  

 
Livraison dernière phase (accueil accès salle Mill ‘activités) 
Pré installation caméra accueil, en attente de raccordement (étude fourreaux Orange) 
 
Enfance / jeunesse CTG 

 
Finalisation des fiches actions et des indicateurs.  
Validation en commission intergénérationnelle du jeudi 10/12 
Transmission à la CAF le 11/12. 
 
 
Urbanisme / OAP DE LA VALOIS 

 
Lancement d’un appel à opérateurs par les propriétaires fonciers 
Phase 1 de pré-candidature 
Courrier rappelant les obligations de respect du PLU et des impératifs de la charte EcoQuartier.  
 
Contexte au long court avec des difficultés vis-à-vis des riverains qui a nécessité d’engager un 
travail sur la qualité du projet.  
 
 
Urbanisme / Projet PROM’S Débouché des grès  

 
Date limite pour retour sur le PC : 19/01. 
Rappel sur point bloquant : sécurité de l’accès débouché sur RD117 
Conditionnalité de l’accord : élaboration d’une convention de participation aux frais de 
réaménagement de ce carrefour => PUP 
 
 
Urbanisme / Projet Boulieu  

 
Dépôt PC en date du 16/11. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Simultanément : dépôt AT accessibilité pour vocation micro crèche en rdc de la maison 
réhabilitée. Passage en sous-commission départementale du 15/12 
 
Proposition de scénarios de répartition des logements sociaux (PLUS/PLAi/PLS) 
 
Soutien du dossier de Mme PASCUAL.  
 
Alerte CCVG sur un problème de répartition des surfaces de plancher et de hauteur qui 
nécessiterait un refus.  
 
A noter : sollicitation des pièces du PC par l’ASL du domaine des Roches, riverains de 
l’opération, par l’intermédiaire du syndic 
 
 
Urbanisme / Avenue G FABRE  

 
Vigilance sur entrepôt Av G FABRE qui fait de la « brocante » le we.  
Ancien garage De Santis :  
 
Changement de destination ?  
Pas de demande de changement d’autorisation autorisant le commerce.  
Activité « Broc Attitude ».  
 
 
Urbanisme et Santé / Déploiement 5G 

 
Retour échanges opérateurs pour déploiement progressif 5G (SFR) 
Dans un premier temps : changement des antennes et déploiement progressif 
 
 
Urbanisme / Anneau historique  

 
Rencontre de calage du parti pris paysager le vendredi 11/12 
Des adaptations très positives.  
 
Travail sur la communication à mener en parallèle.  
 
 
Logement / SRU  

 
Echanges avec conseiller cour des comptes pour montrer les limites des impératifs SRU.  
 
 
Réseaux / SIGERLY  

 
Rencontre de courtoisie avec le Président pour rappeler attentes et opportunité de la 
collaboration actuelle avec le SIGERLY. 
 
Rencontre ENEDIS, directrice régionale, le vendredi 11/12 après midi. Interlocuteur dédié très 
impliqué (M BONNEFOUS) 
 
 
RH 

- Confirmation mutation Eva Dhers / Resp. Enfance culture à partir du 1er février.  
- Point planning congés des agents et des élus. Mme le Maire et le 1er adjoint présents 

en continu sur cette période des fêtes.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Mobilités  

 
Retour sur les derniers échanges/ commissions dédiées 
Conférence de presse de certains maires métropolitains (Charly, Vernaison, Grigny, St Genis, 
Oullins, Pierre Bénite…) pour le développement du métro jusqu’aux 7 chemins 
https://tribunedelyon.fr/2020/12/07/louest-lyonnais-veut-prolonger-la-ligne-b-en-
metro-aerien/ 

 
Action de communication engagée sans information des territoires voisins.  
 
La Métropole souhaite privilégier le tram train.  
 
En parallèle : rappel sur la mise en service de la voie dédiée au covoiturage, taxi et TC à partir 
du 21/12  
 
 
Fêtes et cérémonie 

 
- Retour sur les illuminations : des photos ont pu être mises en ligne.  

 
- Point marché du jour de noël : animation le samedi 19/12 et le 24/12 : distribution de 

papillotes  
 

- Action « lettre au père noël » : en attente de retour. 
 
 
Communication 

 
Charte graphique 

Préparation des courriers 
 
Carte de vœux 
Commande validée pour diffusion dans toutes les boites aux lettres.  
=> Mise sous pli organisée le 22/12 
Livraison avec enveloppe siglée du nouveau logo 
 
Millery Mag  
Rappel des articles en attente :  

- Retour continuité, crise sanitaire 
- Accueil / ouverture de La Poste 
- Ilot du sentier : retour sur l'inauguration et rappel sur plan de la dénomination des 

différents espaces 
- Avancement anneau historique => document OPAC  
- Retour sur les évènements (8 décembre ?) 
- Je soutiens mon commerçant 

 
Vœux 

 
Rappel : pas de vœux à la population en public, mais voeux enregistrés en salle Mill activités le 
lundi 21/12  
 
 
Social 

 
Fin de livraison des colis, des retours très positifs.  
Suggestion pour 2021 : Travail avec des produits locaux 

https://tribunedelyon.fr/2020/12/07/louest-lyonnais-veut-prolonger-la-ligne-b-en-metro-aerien/
https://tribunedelyon.fr/2020/12/07/louest-lyonnais-veut-prolonger-la-ligne-b-en-metro-aerien/


 
Intercommunalité et syndicats 

 
Tour de table des adjoints sur la vie des syndicats 
 
 
Point sur les dernières actualités de la CCVG  
Travail sur la mobilité 
Rencontre ALTE 69 
 
 
Agenda du Maire et Présidente CCVG 

 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Commission intergénérationnelle le jeudi 10 décembre.  
 
- Mardi 15/12 
9h : SIVU gendarmerie 
10h30 : Point ANTEA 
13h30 : Restitution schéma directeur 
14h30 : rencontre Préfet / plan de relance 
18h : UDCCAS 
 
- Mercredi 16/12 
Rencontre des EPCI par le Département 
Déjeuner MEJC 
Rencontre préparation AG AMF 
 
- Jeudi 17/12 
Journée AMF69 / salon des maires 
 
- Vendredi 18/12 
14h : échanges député / Plan de relance 
15h : enregistrement des vœux 
 

Prochain CA : lundi 4/01 18h 
  

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 


